

BREVE

Strasbourg, le 10 juillet 2023

## Les cours végétalisées ouvertes à tous·tes cet été pour se rafraîchir

Afin que toutes et tous puissent bénéficier d'îlots de fraîcheur en ces temps de forte chaleur, la Ville de Strasbourg ouvre, à partir de **ce lundi 10 juillet et jusqu'au 27 août**, trois cours d'école végétalisées à l'ensemble des habitants·es, tous les jours de la semaine, fériés inclus.

Les cours des écoles Académie (maternelle), Albert Legrand et Schoepflin (élémentaires) seront ouvertes. Les horaires sont les suivants :

- Albert Legrand et Académie : du 10 juillet au 27 août, de 10h à 18h
- Schoepflin : du 10 juillet au 27 août, de 18h30 à 21h du lundi au vendredi et de 10h à 18h le week-end.

Depuis le début du mandat, la Ville de Strasbourg réaménage et végétalise les cours d'établissements scolaires et de la petite enfance afin d'offrir les meilleures conditions d'éducation possibles aux enfants, de lutter contre le réchauffement climatique et de réinventer les usages et la mixité des espaces.